
給立法會關於展覽業的意見 

 

香港展覽業對香港經濟和社會影響遠大，作為立法會議員的各位，必須為

香港市民好好監督，不要又成為官商之間的利益轉移，因為會展的收入都

不是放回香港庫房的，而且會展要擴建的話，一定是打海旁的主意，若不

是就在附近的地皮，換言之，又將惡化交通問題，記著那裡是香港交通的

樞紐，所以這是全香港的事，切不能掉以輕心，任由政府和一些既得利益

團體私相授受． 

  

其實，郵輪碼頭不是說會有展覽設施嗎？政府是不是不應put all eggs in 

one basket?是不是一定要“谷”在灣仔？在這裡出入的市民真的受夠！ 
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